

En las redes



@NoaGresiva. El fanatismo religioso de Israel es lo más peligroso que hay ahora mismo en el mundo. Citas de libros mágicos avalan los "ataques preventivos" contra Irán. Están completamente locos. Van a provocar la tercera guerra mundial.



Miguel Moraga. En San Fabián, un plan regulador aprobado el año 2012 no se puso en vigencia y prefirieron quedarse con uno del año 1966. De quién es la culpa de los problemas de orden territorial que hoy sufren?



@AxelCallis. Partidos pyme acusan a reforma política aprobada en el @Senado_Chile de "meter la mano en la urna", Desvergonzados! ¿Y qué es cambiarse de partido una vez electo? ¿Pasar al bando opositor al que competiste o armar tu propia pyme política? Eso es llevarse la urna para la casa!



@RobertoMerken. El presidente de la Cámara, Miguel Castro (RN) estuvo 24 días fuera del país; se ausentó de 7 sesiones, y no estuvo en la semana distrital y solo le descontaron \$525.000 de una dieta que supera los \$7.000.000.
